

Des pourparlers sur la coopération autour des eaux partagées

Dossier de la rédaction de H2o
July 2023

La Zambie et la République démocratique du Congo (RDC) ont entamé des pourparlers visant à renforcer la coopération autour des eaux partagées, à Désigner, le 5 juillet, le ministre zambien du Développement de l'Eau et de l'Assainissement, Mike Mposha. Les discussions portent notamment sur la création d'un organisme spécial qui aura en charge la gestion de la rivière Luapula partagée par les deux pays, a expliqué le ministre, ajoutant que le processus consultatif à ce sujet avait atteint un stade avancé. En préalable à cette coopération, le gouvernement zambien a engagé un processus d'adhésion à la Convention des Nations unies sur l'eau.

Les Dépôches de Brazzaville (Brazzaville) - Afrique